

viernes 16 de octubre de 2020

El alcalde recibe al nuevo Cónsul Honorario de Francia en la provincia

Luis Yeray Gutiérrez y Bernard J. Lonis abordan la actual situación económica y social generada por el covid-19



El alcalde de La Laguna, Luis Yeray Gutiérrez, ha recibido al Cónsul Honorario de Francia en Santa Cruz de Tenerife, Bernard J. Lonis, que visitaba oficialmente el Ayuntamiento por primera vez tras tomar posesión de su cargo. En el encuentro, en el que también participó el concejal de Hacienda y Servicios Económicos, Alejandro Marrero, se abordaron temas como la actual situación económica y social generada por el covid-19 tanto en Canarias como en Francia y las medidas que se están implementando

para hacer frente a la pandemia, además de sus consecuencias en el sector comercial y empresarial.